

令和6年度海部地区中学校 総合体育大会軟式野球

優勝 あま市立美和中学校

決勝戦 7/20(土)

<試合経過>

チーム名	一	二	三	四	五	計
神守中	0	0	0	0	1	1
美和中	0	1	2	0	0×	3

美和中は二回2死後2四球を得、相手投手の一塁けん制悪送球で二塁走者が還り先制。三回には1死後内野安打で出塁した走者が盗塁、次打者のレフト飛球が落球となり、1死一二塁。ここで投手のけん

制が逸れて各走者進塁、さらに捕手の三塁けん制悪送球で追加点し、2死後、5番のライト前安打で3点目が入った。神守中は五回ライト前安打で出塁した走者が盗塁、二塁へのけん制球で誘い出されたが相手内野の送球が逸れて三塁へ進んだ後、ライト前に浅く上がったフライが外野手の落球となり1点を返すが、5回時間切れ終了となった。初回の先頭打者の右中間三塁打を生かせなかったのが悔やまれる。美和中は相手ミスを確実に得点に結びつけて勝利を呼び込んだ。神守中は惜しくも大会三連覇をなしえなかったが、西尾張大会での挽回を期待したい。



<美和中 河端監督のコメント>

今大会に向けて、選手には「ミスを引きずらない」「切り替える力」などを伝えてきました。選手たちは、自分たちでタイムを取って流れを切り替えることができたと思います。選手にはまず「ありがとう」と言いたいです。春以降「西尾張を制する」を目標にがんばってきました。上位大会でも臆せず自信をもってやってほしいです。海部地区の他の中学校の分までがんばってきます。